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1.我相信研究主力成本是对的,因为成本真正代表着金钱,每当发现一只股票的主力

在"自残",我都窃喜不已,因为我知道随着机构实力的不断雄厚,所谓资金链断裂导

致做庄失败的可能越来越少了.本论坛的"少年股神"那个家伙不是很喜欢研究主力

成本吗?不是也说,可以断定自己选的股票会涨,只是不能确定,马上涨吗?我也是把

主力成本放在首位的,我也是可以断定自己认为肯定涨的股票肯定涨,但不确定是

否马上能涨;短的马上涨的有,长的让我等一个月再涨的也有;至少几年来成功率绝

对是超过90%的,我也绝不允许自己的资金被主力束之高阁;但我认为,能做到这一

点对一个普通股民来说就可以了,如果你能预测股票能涨还肯定能马上涨,那可就

真的成神了,我估计还没有这样的人吧!至于有没有可比性,那是小说,还是回到现实

吧.2.我相信研究股票的趋势线是对的,平时自己看好的股票总喜欢划划线,看看哪

有支撑,哪有压力呀.真的,它帮了我不少忙.包括让我摆脱了2001年十万成果覆灭的

厄运.3.我相信研究那些指标股的走势是对的,现在指标股比从前多起来,分析起来

也困难的多,但相信熟练一点的朋友还是能通过他们的走向做出正确判断的,那些

分析大盘的人士除了一些研究指标的以外,一些人云亦云的以外,相信不少人是对

此下工夫的,相信没有人会在分析过主要指标股要大调整的情况下,还断言大盘要

大行情,狂涨的.当然黑嘴们是例外的.4.我相信人气指标很重要的,我平时是在家炒

的,记得1000点附近的时候,我去了证券公司一趟,只有几个人在打扑克,前几天我又

去了一次,人山人海,不知道比前一次要多几十倍恐怕也不只吧.5.我相信严格的执

行止赢(损)是很重要的,今天为什么还有50多元的综艺股份套在手里,为什么N年N

元买进的长虹至今毫无希望,就是没有执行铁的纪律.设个趋势线,设个均线止损位

真的好难好难吗?6.我相信分析主力的心理是非常重要的,一个股票是涨是跌,并不

是靠什么技术指标的,周月线指标确实非常有用的说,但是短期指标,不知道坑害了

多少技术派人士,多少股票明明在高位出货,技术指标却显示在低位,还提示买入.呜

呼!其实你就注意一条就行了,在主力成本附近或主力成本以下买进才是最安全的,

所谓越跌越买,只有在这种情况下越跌越买才是对的!可我看到的是600770在网络

股行情中,60元见顶后那些中大户们越跌越买!所以自己用大量的时间来揣测主力
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心理,从而达到跟庄获利的目的.
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